
[La Métropole dédommage les usagers des transports en commun suite aux mouvements de grève menés au sein de la société TCAR](#)

Du 24 septembre au 31 décembre 2019, les différents mouvements de grève menés au sein de la société TCAR ont fortement pénalisé les usagers du réseau Astuce. Alors que la Métropole agit et investit massivement pour renforcer l'offre et la qualité des transports, ces perturbations répétées ont un impact négatif sur le développement de l'usage des transports en commun. C'est pourquoi la Métropole a décidé de dédommager les clients abonnés du Réseau Astuce par une délibération votée hier lors du conseil métropolitain.

Retrouvez toutes les informations concernant cette mesure dans le communiqué de presse en pièce jointe.

